Gute Rechtsvertreter

Zum geplanten Kohlekraftwerk äußert sich Hans Georg Schürings, Elbstraße, Stade:

Lieber Herr Dahdaleh, endlich jemand, von dem ich annehme, dass er mit dem überheblichen Emporkömmling Electrabel auf Augenhöhe sprechen kann, dessen Einwendungen nicht einfach abgetan werden können, der gute Rechtsvertreter finden und bezahlen kann und der vom Rat dieser Stadt nicht abhängt.

Hoffentlich fallen Sie wenigstens nicht um. Die Herzen der hier jetzt Betroffenen, und nicht nur diese, werden Ihnen zufließen und ich persönlich werde meine Besucher nur noch in Ihrem 5-Sterne-Hotel unterbringen.

Versprochen.